

Musrenbang Desa Mangilu, Satria Hasan Sammana: Menuju Desa Hebat dan Maju

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 21, 2022 - 18:04



Desa Mangilu Gelar Musrenbang

PANGKEP - Musyawarah perencanaan pembangunan desa (Musrenbang) desa dalam rangka penyusunan rancangan RKP Desa TA 2023 dan DU RKP Desa TA 2024 Desa Mangilu Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep ruang rapat kantor Desa mangilu pada 20 Oktober 2022.

Rapat dipimpin oleh Sekretaris Desa Muh. Nawir dan bertindak sebagai

narasumber Tenaga Ahli Bupati Pangkep H. Satria Hasan Sammana, SH dan Ir. H. Rizaldi Parumpa, Kepala DPMD Kab Pangkep diwakil Staf A. Aswar bersama rombongan, Camat Bungoro diwakili Muhammad Takdir Kasi Trantib, Kepala Desa Mangilu Abdul Malik.

Tampil sebagai fasilitator Pendamping Desa Kecamatan Bungoro Andi Halijah dan Ikawati Sukersi Sannang, PD Lokal Sudirman dengan diikuti peserta musyawarah yang terdiri dari seluruh stakeholder terkait Ketua BPD Muksin bersama jajaran, Jajaran LPM, Jajaran TP PKK, para Petugas agama, pendidikan dan kesehatan, para Kepala Dusun RK dan RT, Staf, Aparat, perangkat jajaran pemerintah desa, rombongan Staf DPMD dan lainnya.

Sambutan kepala desa mangilu Abdul Malik mengatakan bahwa Musrenbang ini adalah sebagai sarana penguatan pertajam prioritas usulan program dan kegiatan dari desa kita ini.

Olehnya lewat kesempatan ini mengajak kepada seluruh warga masyarakat terkhusus peserta musyawarah hari ini agar benar-benar secara partisipatif dan demokratis bertanggung jawab melaksanakan tupoksi berdasarkan kepentingan masing-masing.¹

Semoga lewat musrenbang ini dapat terealisasi segala usulan dan harapan hingga kita semua.

Sambutan Kadis DPMD yang diwakili staf A. Azwar kami mengawasi bagaimana RPJMDes bisa tersinkronisasi dengan visi misi Bupati yang menuju Pangkep hebat yang beliau cita-citakan ada 10 Dasa Cita.

A. Aswar berharap semoga semua kita dapat mengimplementasikan hal tersebut Di dalam RPJMD tahun 2023 ini selain dari data Bupati ada 3 program prioritas nasional yang dituangkan dalam Permen Desa Tahun 2022 nomor 8 yang isinya di dalam itu mencakup pemulihan ekonomi skala Desa kemudian program-program nasional sesuai dengan kewenangan Desa serta mitigasi bencana, baik mitigasi bencana alam maupun non alam.

Sambutan Tenaga Ahli Bupati Pangkep H. Satria Hasan Sammana, SH kami tenaga ahli yang diutus langsung Bupati Pangkep ada orang tetapi yang menyusuri desa dari gunung sampai ke pulau ke laut itu cuma kami berdua ya kadang bertiga didampingi oleh Pak Rames.

Kata H. Satria, kami diutus langsung oleh Bupati tujuannya untuk sebagaimana disampaikan oleh kadis DPRD tadi untuk masing mengkroscek dan sinkronkan 10 Dasa Cita Bupati Pangkep, apakah semua program dan usulan yang ada di dari desa itu sudah ada di 10 program dasa cita dari bupati wakil bupati.

Sambutan Rizaldi Parumpa, tugas Kami hadir mengawal musrenbang di tiap desa di Kabupaten Pangkep.

Ada janji-janji politiknya Pak Bupati janji kampanyenya yang dituangkan dalam dasa cita Kabupaten Pangkep.

H. Rizaldi mengungkapkan, oleh sebab itu kami jalan Kami monev sejauh mana keberhasilan dari program Bupati, dan ke depan itu program sampah akan

didelegasikan ke desa. Ungkap H. Rizaldi.

Penjelasan Pendamping Desa Kecamatan Bungoro A. Halijah bahwa kita sudah melaksanakan beberapa kegiatan pendahuluan sebelum ini dan sekarang ini kita melaksanakan musrembang tentunya untuk mensinkronkan semua program visi misi Bupati Pangkep dengan usulan yang kita hasilkan di desa.

Oleh A. Halijah ditekankan agar harus kita prioritaskan mana yang menjadi prioritas anggaran yang mana program yang benar-benar terdani.

Kata A. Halijah lagi jangan lupakan prioritaskan masalah miskin ekstrim agar terbebas dari kemiskinan, juga PDPB hijau dll bantu bahwa di Kecamatan Bungoro tinggal Desa Mangilu yang masih masuk desa berkembang, sebelum lebih jauh menjelaskan dan pemaparan.

Di akhir acara musrenbang ini diadakan penandatanganan berita acara kesepakatan RKPDes TA 2023 dan prioritas daftar usulan RKPDes TA 2024.(Herman Djide)